

HERALDO DE ALICANTE

Administrador: Juan Carrasco García

Prolongación Castaños, 89, duplicado

Director: Antonio Morata Rico

Diario independiente de la tarde

Anuncios
pago anticipado

AÑO XI.—Núm. 2.999

SABADO 25 SEPTIEMBRE 1915

Redacción y Administración:
San Ildefonso, 6, segundo

Suscripción
pago adelantado

— CERVECERÍA — LA AUSTRIACA

Zaragoza, 1, frente al paseo Méndez Núñez

Se sirven refrescos con jarabes de superior calidad y la tan acreditada gaseosa SANTAMARIA. Vinos, licores, aperitivos y cervezas de varias marcas. Boquerones fritos de Málaga, patatas fritas a la inglesa Aceitunas rellenas de anchoa, sandwich, chocolates y gran variedad en fiambres.

Servicio hasta la salida de los Teatros y Cines

NEUTRALIDAD

Estamos convencidos de que perdemos el tiempo clamando contra la abusiva exportación que de las materias de primera necesidad están haciendo unos cuantos aprovechados a quienes ha venido Dios a ver con esto del conflicto europeo.

Uno y otro día repetimos que por la frontera, según se afirma, salen comestibles, ganados y otras muchas cosas que nos son necesarias dentro de España, y el gobierno idóneo hace oídos de mercaderé a nuestros clamores, mientras se eleva el precio de las subsistencias haciendo imposible la vida del pobre.

Por el puerto de Alicante, al decir de la prensa, han salido millones de toneladas de cereales y de vino; por otros sitios han salido miles de cabezas de ganado caballar y bovino, y ya es cuento cuento viejo que los sacos de patatas y de legumbres pasaron la frontera francesa en cientos de vagones. Pero los gobernantes hacen como que no se enteran, y día llegará en que el conflicto del hambre surja pavoroso. Entonces Dato y los suyos se encogerán de hombros, si antes no dice: *ahí queda eso.*

Y esto es lo que precisa evitar; que llegue el día en que la cosa no tenga remedio y pasemos las de Cain para buscar el sustento.

Santo y bueno que el comercio se aproveche de las circunstancias para duplicar ó triplicar el negocio; pero sin perjudicar a los de casa, sin quitarnos lo que nos es necesario; porque en primer término estamos nosotros y luego los de afuera.

Véndase, en buena hora lo que nos sobre, especúen con lo que no nos haga falta; pero no se condene a morir de hambre a varios millones de ciudadanos porque unos cuantos vivos quieran hacer fortunas colosales.

Esto resulta sencillamente intolerable.

CAÑAMAQUE CIRUJANO-DENTISTA

Ballén, 9, principal.

A la Juventud Reformista

Cundamos el ejemplo

Con el subtítulo «Trabajos y Propósitos», publicó R. Vicente y Sevilla, en el núm. 5 del «Boletín del partido», un artículo entusiasta, digno que sobre él pensemos los jóvenes reformistas al encontrarnos en vísperas de reanudar las tareas políticas.

Señala, primeramente, la intensa labor efectuada por el Centro matritense; expone, a continuación, una serie de iniciativas que, a sentir mío, debemos recogerlas y desarrollarias todos los correligionarios en consonancia con nuestras fuerzas individuales ó colectivas. Bajo estas dos formas bien separadas, bien aunadas, ya simultaneando podemos colaborar en la realización del programa que abrazamos.

Pensando quizá, el amigo Vicente, que una gran parte del pueblo no tiene conciencia de su ciudadanía, desea que nuestra acción descienda a la opinión. Y a fe que no sería trabajo estéril, ni tampoco de los menos apropiados a los fines de la juventud.

Al ingresar en el partido, nos induce el deseo de formarnos buenos políticos para en la mayor edad cumplir rectamente las obligaciones contraídas respecto al Estado del cual somos miembros. Tenemos ante la vista centenares de pueblos a los que las cargas del Poder central llegan sin interrupción día tras día; en cambio, ignoran los derechos a que, como partes de un todo, son acreedores. ¿Haremos de concretarnos, con hartó egoísmo, a nosotros mismos ó por el contrario compartiremos nuestras enseñanzas con aquéllos que están aún más necesitados? Si ociosa parece entre demócratas la respuesta, menos fuera tratándose de los que abogan por la instrucción limitada a las clases ricas, temiendo desaparecan del pobre ignorante ciertas creencias.

Con tales creencias, verdaderas ó erróneas, han formado un pueblo indolente, incapaz de sobreponerse al fatalismo que lo rodea. Mientras ese prejuicio no lo desvanecemos, nuestros esfuerzos resultarán perdidos. «Hay que hacer, como decía, en su discurso de Mayo, D. Melquíades Álvarez, obra de fondo, renovadora de todo orden político y social, que llegue hasta la médula de España, porque esa es la enfermedad nuestra, una enfermedad medular que esteriliza al nacer todas las iniciativas».

Política de relumbrón es la que han venido desarrollando hasta el día los partidos precedentes; formar programas para alucinar a las gentes sin darles de antemano la «educación integral» que, por boca del jefe, los reformistas invocaban en Granada. El radio de acción lo fijaron en las grandes urbes abandonando la clase rural a la concupiscencia de la alianza clerical-caciquil. El malogrado Ríza! expone en aquella novela «No! me tangeré», impregnada de realidad, el cáncer social que aún

sigue corroyendo a la madre Patria, cuya curación solicita el correligionario Vicente y Sevilla.

Recoge también en el trabajo aludido la proposición de otro compañero de fundar una revista. Al doble carácter que le señala, yo indico otro: el que sirviera de órgano de relación a las distintas juventudes.

Es indudable que, sin excepción, todos sienten deseos de trabajar en la causa política; pero no todos se encontrarán en iguales circunstancias favorables, sea por contar con menos elementos, ya por la mayor resistencia de los partidos opuestos. En ambos estamos obligados a coadyuvar en la obra de los compañeros necesitados.

Más aún; determinadas campañas secundadas en la generalidad de los centros, darían resultados mejores a efectuarse aisladamente. ¿A dónde encontrar, si prescindimos de la prensa, un lugar adecuado al desarrollo de nuestros planes? Ella sería, indudablemente, fuente de iniciativas privadas que pronto las llevarían a la práctica las sociedades.

Fija la vista en las próximas elecciones municipales, habla de la posibilidad de nombrar una comisión encargada de estudiar la política municipal y provincial. «¿Fracasarán tentativas de esta índole en provincias?»

Vicente y Sevilla se dirige a la Juventud de Madrid en los comentarios que llevo hechos a su artículo. ¿Por qué no han de acogerlos las demás juventudes? En la de Valencia mismo, existen compañeros que dieron en la temporada pasada conferencias muy meritorias, y sé de otros que poseen aptitudes sobradas para emprender una campaña de propaganda.

¿Las dejaremos perder?

F. ALEMANY PASTOR

Doña Ventura Martínez

PROFESORA EN PARTOS

Mayor, 36, principal

PICADILLO

Pues señor, es chistoso lo que ocurre en este país del embudo; mientras en algunos establecimientos echan a la calle a los parroquianos porque dá la una y media de la madrugada, a otros se les concede que se reúnan en él los concurrentes expulsados de los otros.

¿Quién llevará parte en este negocio señor Gobernador?

El período electoral vuelve locos a más de un caballero y se ven impulsados a cometer injusticias. En cambio hay otros que las cometen porque no cae nada en sus bolsillos.

El vil metal es peor cien veces que la política y cuidado que por ésta se cometen crímenes.

Los conservadores de la Marina han encontrado cacique sustituto al que murió.

Claro, a rey muerto rey puesto.

Pero se dá el caso de que el indicado sustituto es tan funesto como el anterior.

D. Antonio Torres Oorduña falleció hace algunas semanas y para que no se pierda la simiente, le ha sustituido don Carlos Torres Sala.

Es decir, que en la Marina no se escapan de estar rodeados de Torres, aunque se derrumben por antguas y ruinosas.

Se dice que un caracterizado político conservador ha influido en la sesión boti para que extienda nombramiento de alcalde de la isla de Tabarca a favor de un liberal, y nosotros sospechamos que ese conservador diabólico, con tal de que le den algo para sus dos ó tres amigos, sirve bien los intereses políticos del señor Rojas.

Ya tienen los liberales asegurada otra vez la elección de Tabarca, pues el alcalde de que se trata es el mismo caciquillo rústico de la otra vez.

Como si lo viera: Habrá retraso de reloj, soborno, rueda, amenazas, levantamiento de cadáveres y enfermos con sus correspondientes ofrecimientos de un aljibe, cementerio y puerto de desembarque; lo peor es que esos isleños se emboban cuando oyen hablar a un señorito y les dá gusto que los engañen todos los años.

PAÑERIA Y SASTRERIA NON-PLUS-ULTRA

Guillermo Espi

Mayor, 34, Alicante

Se confeccionan trajes en doce horas

De elecciones

En el próximo mes de Noviembre se celebrarán elecciones de concejales, y ya son muchos los trabajos que algunos vividores de la política vienen realizando al objeto de conseguir del cacique su proclamación de candidato.

Los que de la política medran son muy conocidos de todos nosotros, y por lo tanto, debiéramos oponernos a que dichos señores ejerzan cargos públicos gratuitos como lo es el de concejal. El cargo de edil si se desempeña honradamente, no produce nada más que disgustos y pérdidas de amistades. Pero a los profesionales de la política les produce el cargo de concejal muchas satisfacciones y muchas credenciales de destinos municipales para individuos de su familia que cobran buenos sueldos y no prestan casi ningún servicio, porque algunos de ellos ni aún escribir saben.

Los caciques y caciquillos son los principales causantes de todas las inmoralidades municipales que puedan cometerse. Seguramente que la administración municipal sería perfecta si la mayoría de los ediles no debieran sus actas de concejal al caciquismo, que es el que todo lo corroe. Mientras no hagamos desaparecer el caciquismo, la inmoralidad imperará en los municipios.

Y si queremos buena administración municipal, es preciso que nos preparemos para combatir en las próximas elecciones a los caciques y a exincondicionales y serviles comparsas que desde que se someten, al cacique dejan de ser hombres dignos, por cuanto tienen que manifestarse tal y como su amo y señor quiere que se manifiesten. ¡Valientes frescos!

El toque de atención ya queda dado. El tiempo apremia, y si queremos sanear la política local y evitar serios acontecimientos que se avecinan por no haber ingresado casi ninguna cantidad en Hacienda, precisa como ya llevo dicho, que nos preparemos para que no triunfen en las próximas elecciones nada más que aquellos señores que separamos no van al Ayuntamiento en busca de destinos para sus parientes y algunas... otras cosas más. A los Ayuntamientos deben ir nada más que aquellas personas que estén dispuestas a no transigir con nada que no sea justo ni moral.

Aquí en Alicante, se impone el cacique porque los demás queremos. Para combatirlo no hay nada más que agruparnos, y seguramente que no tendremos que librar ninguna batalla porque, el enemigo se dará a la huida. El cacique es siempre cobarde!

UN REBELDE

LIRICA

Perdidas de tu amor mis esperanzas, aún arde en su pasión el alma mía:

rasgada por la pena y la ironía; alberga amor que á comprender no alcanza.

Al sentir de su ayer las remembranzas,

mis ensueños recobran su alegría; encierranlos después en losa fría, las crueles mundanales asechanzas.

Ingrato golpe redució a cenizas anhelos, esperanzas, ilusiones, benditos sueños de mi vida encanto...

¡Oh, felicidad!.. ¿Por qué agonizas no más que al despertar los corazones olvido dando a su angustioso llanto?..

JULIO ALONSO A.

Sr. Gobernador interino

Hemos visto con sorpresa, rayana en estupefacción, que las medidas adoptadas por S. S. no son llevadas a la práctica.

Nos referimos al cierre de bars, cafés, cervecerías, etc., etc., a la una y media de la madrugada, medida que de ser para todos los indicados establecimientos nos parecería dispensable, ya que no fundada; pero, ¿a qué establecer privilegios? ¿Por qué unos cierran a esa hora, multándose cuando se exceden, y a otros se les consiente que permanezcan toda la noche en funciones?

¿Es que unos son de peor condición que otros? He aquí un dilema. Si los, que no

Noticias locales

Esta noche a las diez ejecutará la banda municipal en la Explanada de España el siguiente programa:

- Ah signorinal Marcha napolitana. Popy. Copelia. Bailables. León Delibes. Les Erinyes. a) Divertissement. b) Intermezzo. c) Fiesta bohemia. Massenet. Danzas noruegas. Grieg. Maruxa. Selección (4 petición). Vives. Marcha Lorraine. Ganne.

La fiebre de los negocios, el exceso de las pasiones y las luchas sociales, desgastan el organismo y engendran la debilidad de todas las funciones. La víctima de esos estragos siente una vejez prematura, dolor de cabeza, pesadillas y falta de apetito. Esa debilidad, desequilibrio nervioso y enervación, se curan radicalmente a los quince días, usando el Jarabe Hipofosfatos Salud.

El popular tenor Eliseo Morelló y Massini nos dice que ha solicitado de todos los ricos de Alicante en la suscripción para comprarle el acordeón pianola y las placas. El primer dador ha sido D. Enrique Alberola que ha mandado 25 pesetas al Dr. Eljer Manero, el cual recibe los donativos.

Esperamos que imiten a la marquesa de Villamejor, que protegió a los célebres tenores Julián Gayarre y Julián Biel, en metálico. Y del Club de Regatas no han contestado aún. Desearíamos que sea pronto y será digno de aplauso al colaborar a obra tan benéfica.

¿INTERESA a usted conocer diaria y exactamente la marcha de los mercados de cereales, harinas, etc.? Pues suscribase a LA REVISTA MERCANTIL de Valladolid que es una especialidad en la materia.

Con las funciones de esta noche y mañana que Ernesto Foliers dará en el Cine-Sport, se despedirá de nuestro público tan notable artista.

Para nuestros lectores

Bonito y elegante es el nuevo modelo de ampliación fotográfica creación de los grandes talleres fotográficos José Luque de Madrid y que vamos a ofrecer a todos nuestros lectores.

El Sr. Luque, correspondiendo a los numerosos favorecedores de ampliaciones de regalo que deseen tamaño mayor, pero sin marco, nos han remitido algunos ejemplares de la ampliación de referencia que es de 30 por 40 centímetros sobre elegante cartulina «Bristol» de 50 por 65 con el membrete de la casa J. Luque, timbrado en oro.

La presentación es elegante y el trabajo de tiraje y retoque inmejorable. Todo el que desee puede visitar nuestra administración, donde tenemos expuestos los modelos.

Este nuevo trabajo será entregado solamente por el importe del retoque y gastos de envío que ascienden a la insignificante cantidad de 3 95. Es decir, que por 10 cupones y 3 95 se puede adquirir una de las ampliaciones con marco ó la que anteriormente se detalla que va sin él.

Esperamos obtener un gran número de encargos y advertimos que esta ampliación aumentará considerablemente el ya ganado crédito de los talleres J. Luque de Madrid.

DIEZ CUPONES

como el presente, dan derecho a una

ampliación

fotográfica

REGALO DE

Heraldo de Alicante



representación que en él reside que resulta por consecuencia de declaraciones tales sin el prestigio y autoridad que en todo instante debe ostentar.

Sírvase V. S. llamar la atención de los alcaldes de la provincia para que el hecho no se repita, ya que es contrario a los preceptos de la ley Municipal y a la seriedad de las funciones que le están confiadas.

Sírvase V. S. acusar recibo de esta circular. Le saludo afectuosamente.

Ganga Se vende una máquina de coser en muy buenas condiciones Juan de Herrera, 16,1.

Obras del Puerto

Por primera vez, desde que se creó en Alicante la famosa Junta de Obras del Puerto, celebrará sesión esta tarde en segunda convocatoria.

Existe un artículo entre los que integran el régimen de dicha Junta, el cual expresa que las sesiones pueden ser presenciadas por todos los que quieran asistir. Este artículo si mal no recordamos es el 32.

Nunca se le había ocurrido a nadie ni aún a la prensa, concurrir a esas reuniones en donde se trata de los intereses de Alicante. Atentos los alicantinos solamente a las cosas del municipio, no habíamos fijado la atención sobre este organismo que por su cuenta y riesgo viene funcionando desde hace años sin que tuviera la menor fiscalización, y tal vez por la novedad de la concurrencia de la otra tarde, se les quitaría la gana de acudir a la sesión la mayoría de los miembros que componen la ya citada Junta.

Esta circunstancia que llama la atención, aún de los menos maliciosos, nos impeló a perseverar en nuestra tarea de acudir a todas cuantas reuniones tengamos ocasión, y máxime cuando nos cabe la certeza de que esa Junta de Obras del Puerto pasa la mayor parte del tiempo estudiando el modo de crear nuevos é inútiles cargos para complacer a los numerosos amigos que trae consigo todo cacique que en ellas maneja.

Así pues, ya tienen compañía los señores de la Junta de Obras del Puerto

donde en las secciones de primera hora se las ve ocupando localidades de preferencia y no siempre guardando la corrección y respeto que el público se merece.

Y como esto sucede un día y otro, con más frecuencia de la que fuera de desear, sería conveniente que el señor gobernador interino diera órdenes a la policía para que evitara que esa clase de mujeres tuvieran roce con señoras muy respetables y decentes, que con la contrariedad que es de suponer tienen a veces que ocupar un asiento junto a esas otras.

Hace pocas noches fuimos testigos en el Teatro de Verano, que es adonde más acuden, de un hecho que nos llenó de indignación.

Una «paloma» acompañada de un «gavilán» ocupaba una localidad de primera fila.

Cuando apareció Foliers, aquella con actitudes provocativas y palabras no muy correctas y pronunciadas con voz lo suficiente alta para que se enterara el público que se encontraba a su alrededor, estuvo comentando la labor del artista, dando lugar a que la concurrencia protestara de la insolencia y descaño de la citada mujer.

Y escenas como la relatada suceden con bastante y lamentable frecuencia, por lo que llamamos una vez más la atención de nuestra primera autoridad civil para que ponga coto a esos abusos.

Doña Angela Cortés PROFESORA EN PARTOS Calle Mayor, 7, 3º

LAS CAPEAS

El ministro de la Gobernación ha dirigido a los gobernadores la siguiente circular:

«Por referencias autorizadas que a mí llegan, aparte las noticias que la Prensa publica, parece evidente que varios alcaldes de distintas provincias se han creído en el caso de dar certificados de aptitud a novilleros que han actuado en los pueblos respectivos, llegando algunos hasta a censurar de oficio la labor de otros de los que en la localidad actuaron, con olvido de la

que hicieron fué permitir que se le diera pan, fuerza por contestar, más los gritos de los oficiales teulones cubren su voz. Luego nos echaron otra vez, á culatazos, entre los demás prisioneros en el patio de la escuela lleno de lodo. Nos tumbamos bejo la lluvia. ¡Noche espantosa, durante la cual titirítábamos sin conciliar el sueño!

Al día siguiente salida para Vouziers. Desde aquel momento empezó para el desgraciado párroco, cada vez más débil y achacos, un verdadero martirio. Encolerizados los alemanes se cebaron sobre él y su criada.

En la galera, en la cual estaba echado y que seguíamos arrastrando, los soldados que nos escoltaban no le dejaban casi respirar. Uno tras otro venían á insultarle y pegarle con sus fusiles. La sirvienta, echada como él, fué objeto de malos tratos. En Vouziers nos llevaron al picadero. «El cura, sacado del coche por nuestros carceleros, se cae y permanece en el sitio. Por grupos, los soldados de la guarnición, por donde se ha esparcido el rumor de nuestra llegada, vienen á examinarle, como si fuera un animal extraño. Todos parecen regocijarse, abrumándole á golpes. Le

Lo único

cierran están dentro de la ley, se comete con los otros un abuso de autoridad, y si están dentro de la ley los que cierran, los otros faltan á ella. ¿Cómo, pues, se le escapan á S. S. estos puntos tan lógicos?

¿Será acaso que unos cuentan con el favor del cacique porque estamos próximos á elecciones?

Muy fácil fuera. Nosotros hemos visto hace tres días en el Gobierno civil unas denuncias suscritas por los agentes de la autoridad contra algunos establecimientos que cierran después de las dos y treinta, y noches después esos mismos establecimientos han continuado hasta más tarde, con el detalle de haber en ellos ciertos políticos haciendo consumo, de luz y alguno que otro chocolate, sin que por esto se les haya vuelto á denunciar.

Si siguiendo las cosas en este estado, ¿quién tendría la culpa de que la autoridad multase una cosa irrisoria?

No, Sr. Gobernador. Si justo es que el industrial defienda á todas horas sus intereses puesto que pesan sobre él infinidad de cargos contributivos, concedamos el mismo derecho á los demás, puesto que todos, sin excepción, tributan al Estado y al Municipio en proporción á su clase.

¿Seremos atendidos? Si no lo somos, proseguiremos en nuestra campaña hasta conseguir que nos lea quien deba hacer justicia.

El lema es: O todos ó ninguno.

E. Z. MARTÍN

Peinadora madrileña

Ofrece sus servicios á domicilio y también da lecciones de toda clase de peinados. Razón: Santos Médicos, 12, bajo.

Señor Gobernador

Las «palomas» en los espectáculos

Copiamos de nuestro colega «El Noticiero»:

«Está resultando abusivo la libertad de que gozan las mujeres de vida airada para circular á todas las horas del día por las calles de nuestra capital.

Pero dónde el abuso raya en escándalo, es en los espectáculos públicos,

LO QUE HACEN

LOS ALEMANES

Apenas hemos llegado, personajes de la población hacen gestiones cerca de la autoridad militar alemana para suplicarla ponga un término á los sufrimientos del desdichado cura. Ni la edad avanzada del pobre hombre, ni su dolencia, ni los dolores que sufría, ni su indiscutible inocencia, pudieron ablandar á sus verdugos, que rehusaron soltar á su víctima...

GRANDES ALMACENES DE MADERAS
de Alfredo Javaloy
Calle Maisonnave, núm. 29

Vichy Catalán

Balneario de primer orden.—Temporada de 1.º de Mayo á 30 de Octubre.—Montado á la altura de los mejores del extranjero

Situado entre la estación y el pueblo de Caldas de Malavella (Gerona). Teléfono de la red de Gerona combinada con la red de Barcelona. Distancia de Barcelona: en tren ligero, 2 horas 30 m.; en tren correo, 3 horas. Aguas minero medicinales, termales de 60º, alcalinas, bicarbonato-sódicas, de fuerte mineralización, son las más aconsejadas por todas las eminencias médicas para la completa curación del reumatismo y artitismo en todas sus formas, y de la gota, así como también para combatir las afecciones del estómago é intestinos, los trastornos del hígado y la diabetes.

ADMINISTRACIÓN: RAMBLA de las FLORES, 18, entresuelo.—BARCELONA

En los recientes exámenes verificados en este Instituto, ha sido presentado por el profesor D. Baldomero Cerdá el alumno Manolito Cremades García, habiendo obtenido brillantes notas en las asignaturas de que ha sido examinado.

Nuestra enhorabuena á los padres de Manolito, que hacemos extensiva á su profesor.

Tubos de cemento Portland

Fuertemente prensados con grande máquina apisonadora. Unicos fabricantes en España: Santana y Bein, Mallorca, 405, Barcelona.

Adoptados por las grandes Compañías.

Con objeto de terminar los estudios del profesorado de piano, hoy sale para Madrid la bella y simpática señorita Lolita Martínez Martínez, hija del que fué en vida querido amigo nuestro el teniente de carabineros D. José Martínez Galán.

Le deseamos lleve un buen viaje y consiga un completo éxito en su difícil carrera.

Se halla en la prevención de Seguridad una manilla encontrada ayer en la calle de San Fernando, la cual se entregará á quien acredite ser su dueño.

Felicitamos de todas veras á la notable profesora de piano señorita doña María Arques, por el triunfo obtenido en cuantas discipulas ha presentado en los recientes exámenes del Conservatorio de Música y Declamación de la Corte, obteniendo todas las brillantes notas de sobresaliente, y unimos una felicitación más por el éxito de su discipula la encantadora señorita Pepita Ramos, de catorce años, que ha sido examinada tras de brillantes ejercicios del 8.º y último año de la carrera, obteniendo la honrosísima calificación de sobresaliente.

Nuestra enhorabuena á tan estudiosa discipula, á su profesora que puede sentirse satisfecha de todas sus queridas discipulas, y á nuestro querido amigo D. José Ramos, padre de la niña.

Mañana domingo tendrá lugar en la plaza de toros de Cartagena una gran novillada en la que actuarán como matadores los valientes diestros Rovira y Alarcón.

Los toros son de la acreditada ganadería del Sr. López Quijano, y según los que los han visto, son unos hermosos ejemplares de arobas, pitones y presencia.

La entrada costará una peseta y cincuenta céntimos.

Si esa novillada la hiciesen en Alicante ¿cuánto costaría?

Bébase el agua hervida añadiéndole Sal Vichy-Etat, producto natural que la hace digestiva y evita las infecciones. Diez céntimos el paquete para un litro de agua.

La Salud devuelta sin régimen costoso.

La Revalenta DU BARRY

de Londres cura las digestiones laboriosas (dispepsias), gastritis, gastralgias, acedias, pituitas, náuseas, vómitos, estreñimientos, diarreas, disenteria, cólicos, ahogos, opresión, diabetes, debilidad (anemia), y todos los desórdenes del hígado, riñones é intestinos. De uso en los hospitales de Inglaterra desde 60 años. Según el eminente analista, Dr. Griffiths, en su informe publicado en la Medical Gazette, es «un alimento perfecto para los enfermos como para los niños más delicados». (En casa de todo boticario y buens ultramarinos).

Crónica de sucesos

Una multa

Por conducir un coche sin numeración y sin luces, ha sido multado con 5 pesetas el cochero Antonio García Ma-ruenda.

Otra de la serie

Esta madrugada próximamente las dos fué denunciado imponiéndosele 25 pesetas de multa el dueño del establecimiento de bebidas denominado «El Pachaire», por estar á esas horas ocupado por parroquia y promover escándalo.

La libertad es un mito

Esta madrugada, próximamente á las

dos, fué obligado á retirarse de la puerta de su casa por los agentes de vigilancia, el hijo del dueño del bar «La Sinnombre».

En hora buena que las órdenes gubernativas sean cumplidas en lo referente al cierre de establecimientos; nos parece un atentado al derecho de ciudadanía el prohibir que cualquier persona pueda permanecer en la puerta de su casa.

Eso no ocurre más que en Alicante en los tiempos que corremos, los cuales dejan en mantillas á los de Narváez.

Durante el crecimiento.



Las Pildoras Pink deben tomarse por todos los niños que dan señales de debilidad física y de debilidad nerviosa. Las Pildoras Pink son el mejor sostén de estos niños; no permiten que el crecimiento les afecte, pues dan al organismo infantil lo que el crecimiento le quita. Los padres que durante el crecimiento de sus hijos de cuando en cuando les someten al tratamiento de las Pildoras Pink, se evitan las grandes inquietudes que generalmente les produce ese periodo.

Las Pildoras Pink curan la anemia, clorosis, debilidad general, dolores de estómago, jaquecas, neuralgias, ciática, neurastenia, dolores.

Pildoras Pink

Se hallan de venta en todas las farmacias, al precio de 4 pesetas la caja, 21 pesetas las seis cajas.

Noticias generales

Los restos de Salmerón

«El País» de hoy, dice lo siguiente: «Saben nuestros lectores que la señora viuda de Salmerón, la que fué su digna compañera, empleó una minuta

que la pagarán después de muerto su esposo, en construir en el cementerio civil un mausoleo.

Construido está ya, y es una obra artística.

La viuda é hijos de D. Nicolás Salmerón han fijado la fecha del domingo 20 del próximo Octubre para trasladar al mausoleo de la fosa contigua los restos del gran hombre.

Quiere la familia dar carácter privado al traslado; pero, respetando ese pensamiento, avisamos con tiempo á los amigos, discípulos, correligionarios y admiradores del inmortal Salmerón, para que acudan ese día al cementerio civil á depositar su flor al pie del mausoleo.

Ese mismo día 20 de Octubre se verificará el acto de trasladar el cadáver de Sales y Ferré al monumento que le han erigido sus discípulos.

Se va á honrar en el cementerio civil de Madrid á dos glorias de la Universidad, á dos eminencias españolas.

PAÑERÍA Y SASTRERÍA

NON-PLUS-ULTRA

Guillermo Espi

Mayor, 34, Alicante

Se confeccionan trajes en doce horas.

JABON FLUIDO GORGOT

Medalla de oro, Insignia de Honor, Exposición Viena 1904. Medalla de plata, Exposición Buenos Aires 1914. Tiene perfume finísimo, no produce casaca y hace abundante espuma. Suaviza la aspereza de las manos, separa del cutis granos, manchas, rojeces, barnos, arrugas y cuanto lo afea, quedando fino, terso y de una belleza permanente. Por ser aséptico, los lavatorios en que se usa se verifican conforme lo prescribe la higiene moderna del tocador. Usado debidamente evita la caída del cabello y las enfermedades contagiosas de la piel. NOTA: Acompaña á cada botella un tapón desmontable para usarse directamente sin intermedio de aparato alfiler, por aséptico y caro. Descúbrase todo simulador que se ofrezca en su substitución. Precio 3 pesetas botella.

Agencia de encargos

de Francisco Gimeno Clarés
Despachos: Alicante, Rafael Terol, 11 (Casa central).—Murcia, Frereria, 33, —Cartagena, café Casal.—Elche, San Jaime, 11.—Callosa Segura, comercio Riba.—Orihuela, Soleres, 1.—Torrevieja, Caballero de Roda, 9.
MADRID, VALENCIA Y BARCELONA

Doña Ventura Martínez

PROFESORA EN PARTOS
Mayor, 36, principal
Rafael Costa, impresor, Plaza Monjas, 5
ALICANTE

Gran Fábrica y Almacén de muebles

DE CRISTIAN YESARES BLANCO = Calatrava, 12 y Sagasta, 10

Especialidad en muebles para comedores, dormitorios, salones, despachos y gabinetes.

PRECIOS SIN COMPETENCIA

Teatros y Cines

TEATRO DE VERANO

Grandes secciones de cinematógrafo con magníficos estrenos diarios de películas sensacionales.

Grande acontecimiento en números de variedades.
Preferencia, 0'30.—General, 0'15.

CINE SPORT

Todos los días grandes funciones cinematográficas.
Preferencia, 0'15.
General, 0'5.

SALÓN MODERNO

Plaza de Balmes y Alfonso el Sabio.

Sección permanente de siete y media á doce de todas las noches.

Todos los días cambio de programa.
Preferencia, 15 céntimos. General, 5 ídem.

TEATRO NUEVO

Sección permanente de cinematógrafo de las más renombradas casas productoras.

Preferencia, 15 céntimos. General, 5 ídem.

HORCHATERÍA

de Hijo de Antonio López

Pasaje de Américo

En este antiguo establecimiento que sin disputa es uno de los mejores en su clase que hoy existen en Alicante, encontrará el público los exquisitos refrescos y helados servidos con todo esmero y donde dadas las excelentes condiciones de su amplio local, se disfruta de una agradable temperatura aún en los días más calurosos.

Estos son motivos suficientes para que lo recomendamos á nuestro público, en la seguridad de que nos lo agradecerán.

Hijo de Antonio López
Pasaje de Américo.—Alicante

Manos, cara y labios cortados.

Usad la «Glicina Agatángelo», cura y perfuma. Frasco, 0,50 petas.

Imprenta

RAFAEL COSTA

Plaza de las Monjas 5, Alicante.

¿Quiere usted tomar los mejores aperitivos?

EN EL ESPAÑOL

La Catalana

LABRADORES, 10

El que desee calzar con gusto y economía, que visite este establecimiento Se liquidan 10.000 pares de calzado á precios nunca conocidos.

Por 0'50 pesetas al mes, puede adquirirse una publicación semanal compuesta del periódico El Hogar y la Moda, un «Diccionario Enciclopédico» ó una historia de España y una novela interesantísima.

Para informes dirigirse á la papelería de Vicente Bañó.

Anuncios

LA MEJOR TINTURA PROGRESIVA ES LA FLOR DE ORO



Usando esta privilegiada agua nunca tendréis canas ni seréis calvos. El cabello abundante y hermoso es el mejor atractivo de la mujer.

- La Flor de Oro** es la mejor de todas las tinturas para el cabello y la barba; no mancha el cutis ni ensucia la ropa.
- La Flor de Oro** Esta tintura no contiene nitrato de plata, y con su uso el cabello se conserva siempre fino, brillante y negro.
- La Flor de Oro** Esta tintura se usa sin necesidad de preparación alguna, ni siquiera debe lavarse el cabello, ni antes ni después de la aplicación, aplicándose con un pequeño cepillo, como si fuese bandolina.
- La Flor de Oro** Usando esta agua se cura la caspa, se evita la caída del cabello, se suaviza, se aumenta y se perfuma.
- La Flor de Oro** es tónica, vigoriza las raíces del cabello y evita todas sus enfermedades. Por eso se usa también como higiénica.
- La Flor de Oro** conserva el color primitivo del cabello, ya sea negro ó castaño; el color depende de más ó menos aplicaciones.
- La Flor de Oro** Esta tintura deja el cabello tan hermoso, que no es posible distinguirlo del natural, si su aplicación se hace bien.
- La Flor de Oro** La aplicación de esta tintura es tan fácil y cómoda, que uno solo se basta; por lo que, si se quiere, la persona más intima ignora el artificio.
- La Flor de Oro** Con el uso de esta agua se curan y evitan las **placas**, cosa la caída del cabello y excita su crecimiento, y como el cabello adquiere nuevo vigor, **nunca seréis calvos.**
- La Flor de Oro** Esta agua deben usarla todas las personas que deseen conservar el cabello hermoso y la cabeza sana.
- La Flor de Oro** Es la única tintura que á los cinco minutos de aplicada permite rizarse el cabello y no despidiendo mal olor; debe usarse como si fuera bandolina.

Las personas de temperamento herpético deben precisamente usar esta agua, si no quieren perjudicar su salud, y lograrán tener la cabeza sana y limpia con sólo una aplicación cada ocho días; y si á la vez desean teñir el pelo, hágase lo que dice el prospecto que acompaña á la botella.

De venta: principales perfumerías y droguerías de España y Portugal.

AUORA

Compañía Anónima de Seguros Marítimos y de Incendios

Capital social: 10.000.000 de pesetas

Capital desembolsado: 3.000.000 de pesetas

SUBDIRECTOR EN ALICANTE:

Angel Herrero Salmerón

TELÉFONO 296

OFICINAS:

SAGASTA 1, 2.º

BOMBAS PARA LA ELEVACIÓN DE AGUA

DAVID FERRER Y C.ª

BARCELONA - CORTEZ, 588

MOTORES DE TODAS CLASES PARA USOS AGRÍCOLAS E INDUSTRIALES

LA VENECIANA

Almacén de muebles de todas clases

PLAZA DE ALFONSO XII, Núm. 1

ALICANTE



PRONTITUD

Grandes talleres para la construcción de camas de madera. Torneadas y de estilo inglés.—Sillerías.—Lavabos.—Mesas de comedor.—Armarios de luna.—Tocadores.—Somiers, etc., etc.

Precios especiales para comedores, dormitorios, salones, despachos, cortinajes.—Presupuestos para mobiliarios completos.

Fabricación especial para encargos

Precios sin competencia

Ampliaciones

Reproducciones

Trabajos fotográficos

J. Luque Nestal

Talleres y oficinas:

Moratin, 16

MADRID

Imprenta de R. Gosia
 Plaza Monjas, núm. 5